

Conférence publique le 25 juin à la salle Châtelaine

Comment faire le tri entre notre vécu scolaire et celui de nos enfants?

L'Association des parents d'élèves (APE) de Mézières et environs organise le 25 juin prochain à 20h15, à la salle «La Châtelaine» à Corcelles-le-Jorat (près de l'église), une conférence publique à entrée libre intitulée «Comment faire le tri entre notre vécu scolaire et celui de nos enfants?», animée par Maryline Authier, analyste transactionnelle certifiée en éducation et formatrice d'adultes.

Nous avons tous des souvenirs de notre propre scolarité, qu'ils soient positifs ou négatifs, forts ou modérés, précis ou diffus. Ce vécu peut parfois se raviver lors du parcours scolaire de nos enfants, qu'il soit similaire ou différent. Comment revivons-nous alors nos propres peurs, angoisses, sentiments ou objectifs face à ce que peut vivre notre enfant? Comment faire pour prendre conscience de ce qui nous appartient et éviter que notre vécu enva-

hisse le parcours de nos enfants?

C'est sur ces divers aspects que Maryline Authier apportera un éclairage et répondra aux questions que les parents peuvent se poser. Elle expliquera comment nos émotions d'écoliers peuvent s'inviter, souvent malgré nous, dans le parcours scolaire de nos propres enfants. Elle donnera des pistes pour les comprendre et les trier pour ne pas se laisser envahir et éviter

ainsi des répercussions négatives sur nos enfants.

A noter que cette conférence sera précédée de l'assemblée générale de l'APE Mézières et environs, qui débute à 19h30 au même endroit. Il s'agit d'une assemblée publique et à entrée libre également – profitez-en pour venir découvrir ou connaître un peu mieux l'APE, ses activités et ce qu'elle peut vous apporter!